

Nuevo mapa del día después de las primarias oficialistas

¿Vive en Conchalingrado o en Moscú? Fina selección de memes

“Son una herramienta más de propaganda, de difusión de ideas y de confrontación. Son una manera de acercar una idea y al mismo tiempo de generar barreras e incluso de deslegitimar adversarios”, dice académico de Universidad de Los Andes.

MELISSA FORNO



RR.SS.

Tohá del 8

“El meme de Carolina Tohá es bastante ingenioso, porque utilizando un ícono pop Latinoamericano, como es el Chavo del 8, expresa más o menos el comportamiento que tiene al comienzo Tohá, al verse ganadora, y luego al perder estrepitosamente. Por ende, se supone que tiene alta pregnancia en la gente y capacidad de interpretación de lo que significa un Chavo del 8 taimado, pero que tiene que reconocerlo igual”, dice Claudio Salinas, profesor del magíster en comunicación política de la Facultad de Comunicación e Imagen de la Universidad de Chile.



RR.SS.

La Región Metropolitana Soviética

Claudio Salinas, profesor del magíster en comunicación política de la Facultad de Comunicación e Imagen de la U. de Chile, afirma que este mapa con las comunas renombradas como las antiguas ciudades soviéticas juega con que ante un eventual triunfo de Jara, Chile se transformaría en un territorio soviético. “El país pasaría a ser una provincia del comunismo. Me parece menos creativo, apela a un imaginario que probablemente tiene menos identificación por parte de las audiencias”, opina.

Los come guagüitas

Guillermo Bustamante, profesor de la Facultad de Comunicación de la Universidad de Los Andes, confiesa que sintió nostalgia al ver este meme: “Cuando vi estas guagüitas me recordaron lo que comíamos en la década en los '80, porque tengo 43 años. Para mí, es un meme bien logrado porque al verlo dan ganas de reírse y de compartirlo. Lo que hacen los memes es traer a colación cosas que nosotros conocemos y que podemos asociar en otros espacios. Chile es un país que tiene una memoria simbólica interesante y siempre vamos a recordar este tipo de refranes y dichos”, destaca.



RR.SS.



RR.SS.

El señor Burns comunista

En esta imagen, el clásico señor Burns, personaje de la famosísima serie “Los Simpson”, aplica latigazos en contra de sus competidores, en este caso, el Frente Amplio, el PPD y el PS. Para Rafael Gumucio, director del Instituto de Estudios Humorísticos de la Universidad Diego Portales, “Los Simpson ya son parte de nuestra mitología. Sin embargo, veo difícil al PC como el señor Burns, porque es el hombre más capitalista de todos. Ahí está el chiste, pero no sé si me convenció tanto”.